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Новый подрядчик ООО
«Основа» за месяц уже успел
выполнить большой объём
работ, в планах – продол-
жить набранные темпы. 

Глава администрации
района Борис Саломатин
оценил ход строительных
работ на объекте и по-
общался с директором
фирмы Айратом Ямалие-
вым. Субподрядная органи-
зация ОАО «Нью Граунд»
уже завершила работы по
отведению грунтовых вод –
эту проблему удалось устра-
нить за один месяц. Теперь
есть возможность присту-
пить к активной стадии
строительства. В настоящее
время уже доставлена пер-
вая партия стройматериа-
лов. 

«Задача – к 1 декабря за-
крыть тепловой контур
блока А и приступить к
внутренней отделке, за-
ливке и бетонированию
площадки», – пояснил
Айрат Ямалиев. В течение
месяца подрядчик обещает
подвести инженерные сети
и запустить центральное
отопление. Сейчас на объ-

екте трудятся 28 человек,
но в ближайшее время штат
работников будет расши-
рен. Пока объект готов в
среднем на 25-27%. Сдать
его под ключ подрядчик
планирует раньше срока –
1 сентября 2016 года. 

Напомним, что на пер-
вом этаже крытого корта
разместятся площадка, где
одновременно смогут зани-
маться до 50 человек, спор-
тивные раздевалки и ад-

министративные помеще-
ния, на втором будут рас-
положены кафе и часть
трибун. Глава админист-
рации района дал поруче-
ние МКУ «УКС по застрой-
ке Нижневартовского рай-
она», подрядчику совместно
с проектировщиками рас-
смотреть возможность уве-
личения количества мест
на трибунах. Сейчас по
проекту предусмотрено 200
по садочных мест, что край-

не мало для посёлка с на-
селением более 18 тысяч
человек. По мнению главы
администрации, необходи-
мо добавить как минимум
100-150 мест. 

Руководителю МКУ «УКС
по застройке Нижневар-
товского района» дано по-
ручение – до 1 декабря про-
считать стоимость проекта
и строительно-монтажных
работ по устройству подъ-
ездных дорог к новому объ-

екту и стоянки. «При этом
необходимо, чтобы подъ-
ездные пути к зданию были
организованы с двух сторон,
а на стоянке было пре -
дусмотрено место не только
для легкового автотранс-
порта, но и специализиро-
ванной техники и автобу-
сов», – подчеркнул Борис
Саломатин. 

Депутат Думы района
Андрей Жильцов также
оценил ход строительства
хоккейного корта. По его
словам, это долгожданный
для излучинцев объект, ко-
торый будет способствовать
развитию новых видов спор-
та в посёлке и в районе.
Также он отметил хорошие
темпы строительства ледо-
вого дворца. 

Ледовому дворцу 
быть!

В Нижневартовском районе возобновлено активное строительство
крытого хоккейного корта в посёлке Излучинск. 

Бюджет Нижневартовского
района на 2016 год был
представлен губернатору
Югры Наталье Комаровой и
компетентной комиссии в
правительстве автономного
округа. 

Напомним, что в ходе очередной
работы Натальи Комаровой в му-
ниципалитетах губернатор призва-
ла представителей власти: «Вы
должны определяться в приорите-
тах и повысить эффективность рас-
ходования бюджетных средств для
того, чтобы направить их в нужные
муниципалитету отрасли». При этом
глава региона отметила, что бюджет
на следующий год все муници-
пальные образования будут защи-
щать в правительстве автономного
округа. 

В течение двух дней все 22 му-
ниципальных образования региона
представили на защиту бюджетные
планы на 2016 год. Как и в целом
по Югре бюджет Нижневартовско-
го района спрогнозирован на один
финансовый год. В общем объёме

налоговые и неналоговые доходы со-
ставят 48,2%. Их прогнозная сумма
составляет 100,3% к первоначаль-
ным доходам 2015 года. Основной
рост приходится на налоги на сово-
купный доход, арендную плату за
земельные участки, имуществен-
ные налоги. При этом прогнозиру-
ется снижение платы за негативное
воздействие на окружающую среду.
Немного больше половины доходов
бюджета составят безвозмездные
поступления из бюджетов округа и
федерации. В целях сбалансиро-
ванности главный финансовый до-
кумент сформирован с учётом 7% со-
кращения к утверждённым бюд-
жетным проектировкам на 2016
год. 

Стоит отметить, что в 2016 году
будут выполнены все социальные
обязательства. В том числе содер-
жание бюджетных учреждений, пи-
тание и летний отдых детей, соци-
альная поддержка льготных кате-

горий граждан, строительство
жилья и подготовка к отопительно-
му сезону. Также запланированы
средства на градостроительную дея-
тельность, реализацию указов Пре-
зидента России, развитие малого и
среднего бизнеса, сельского хозяй-
ства и агропромышленного ком-
плекса, культуры и промыслов на-
родов Севера, субсидирование за-
трат на воздушные и речные пере-
возки жителей района и другое.
Кроме того, предусмотрено софи-
нансирование из окружного бюд-
жета районных мероприятий, вклю-
чённых в 12 государственных про-
грамм автономного округа. 

При этом, в связи с недостаточ-
ностью доходных источников в 2016
году, ряд статей требует дополни-
тельного финансирования из окруж-
ной казны. В частности, средства
нужны на приобретение жилья,
строительство инженерных сетей и
объектов ЖКХ, культуры, туризма,

спорта, внутрипоселковых дорог,
ремонт учреждений образования и
повышение качества предприни-
мательского климата. 

Бюджет прошёл защиту в окруж-
ном правительстве, а часть предло-
жений и пожеланий от района най-
дёт отражение в бюджете автоном-
ного округа. 

Отметим, что в районе продол-
жается работа по обсуждению прио-
ритетов направления финансиро-
вания в 2016 году с активным при-
влечением общественности. В том
числе своё мнение высказывают
представители общественных орга-
низаций и советов, бюджетных уч-
реждений, молодёжных объедине-
ний, другие жители района. Глава
администрации района Борис Са-
ломатин подчеркнул: «Нам важно
знать и учитывать мнение каждого
жителя района при формировании
приоритетов бюджетного планиро-
вания». 

Бюджет прошёл защиту

Пресс-служба администрации района. Фото Михаила РУДАКОВА.
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Сами по себе идеи ценны. Задача в том, 
чтобы реализовать их практически.

Генри Форд.

На данном совещании под
руководством заместителя
главы администрации района
по потребительскому рынку,
местной промышленности,
транспорту и связи Ханифа
Абдуллина присутствовали со-
трудники администрации рай-
она – исполняющий обязанно-
сти председателя комитета эко-
номики Елена Шатских и на-
чальник отдела целевых про-
грамм и инвестиций комитета
экономики Елена Турейская,
начальник управления архи-
тектуры и градостроительства
Юлия Романенко, а также на-
чальник расположенной в го-
роде Нижневартовске Ханты-
Мансийской таможни Дмит-
рий Котов и начальник меж-
районной инспекции Феде-
ральной налоговой службы Рос-
сии № 6 по ХМАО – Югре
Дмитрий Кощенко.

Не секрет, что наш регион –
один из наиболее привлека-
тельных в плане инвестиций в
нефтегазодобывающую от-
расль, и потому партнёры из

Китая приехали с предложе-
нием по размещению про-
изводственных мощностей ком-
пании «Jereh Group» на терри-
тории Нижневартовского рай-
она. 

Об этом в самом начале
встречи сказал президент ком-
пании по России и Средней
Азии Фань Чжицян: «Целью
нашей поездки в ваш регион яв-
ляется определение возможно-
стей для размещения здесь
наших производственных мощ-
ностей по производству нефте-
промыслового оборудования по
гидроразрыву пласта и колтю-
бинговых установок для неф-
тегазовой отрасли». 

Вниманию собравшихся была
представлена подробная пре-
зентация «Jereh Group» – ки-
тайского публичного открытого
акционерного общества, осно-
ванного в 1999 году и работаю-
щего в нефтегазовой отрасли.
Основными видами деятельно-
сти китайской компании яв-
ляются проектирование и строи-
тельство инжиниринговых объ-

ектов по освоению месторожде-
ний и переработке добытого
сырья, оказание сервисных
услуг при поиске и разведке ме-
сторождений углеводородов, до-
быче нефти, газа и газового кон-
денсата, строительство обору-
дования для бурения и другие.
Сегодня в «Jereh Group» рабо-
тают более 5 300 сотрудников, в
том числе 1 200 инженеров.
Продукция компании распро-
страняется более чем в 60 стра-
нах и регионах мира и пользу-
ется солидной репутацией. 

Далее руководители межра-
йонной инспекции Федераль-
ной налоговой службы России
№ 6 по ХМАО – Югре Дмитрий
Кощенко и расположенной в го-
роде Нижневартовске Ханты-
Мансийской таможни Дмит-
рий Котов рассказали китай-
ским партнёрам о том, как их
ведомства работают с ино-
странными компаниями, ак-
центировав внимание на воз-
можных трудностях, которых
можно вполне избежать, вни-
мательно изучив все необхо-
димые материалы. Так, в своём
докладе Дмитрий Кощенко со-
общил о том, какова процеду-
ра регистрации совместного
предприятия или филиала ки-
тайской компании «Jereh
Group», а также о возможности
предоставления налоговых пре-
ференций. Дмитрий Котов, в
свою очередь, ознакомил ки-
тайских гостей с особенностями
декларирования оборудования
по гидроразрыву пласта, кол-
тюбинговых установок и ком-
плектующих к ним. 

Начальник управления ар-
хитектуры и градостроитель-
ства администрации района
Юлия Романенко доложила о
наличии на территории района
трёх земельных участков, ко-
торые могут заинтересовать
компанию «Jereh Group» как
пригодные для размещения их
инвестиционных проектов.

подготовила Айсылу ЯЛАЕвА.
фото автора.

Китай идёт к нам? СотрудничеСтво

В минувшую пятницу в здании администрации
района cостоялось совещание с представителями
китайской компании «Jereh Group»,
специализирующейся на производстве
оборудования, проектировании и строительстве в
нефтегазовой сфере, а также предоставлении
технологических нефтесервисных услуг.

Система даст свои плодыпрофилактика

В заседаниях комиссии
традиционно участвуют ру-
ководители учреждений об-
щего и дополнительного об-
разования, а также поли-
ции, учреждений социаль-
ной защиты, здравоохране-
ния, представители обще-
ственных объединений.
Председатель комиссии, за-
меститель главы админист-
рации района Оксана Ли-

пунова ознакомила присут-
ствующих с информацией о
чрезвычайных происше-
ствиях с детьми на террито-
рии района, а также приве-
ла статистические данные
по городскому поселению
Новоаганск. На профилак-
тическом учёте в комиссии
на начало октября состоят
тридцать восемь несовер-
шеннолетних, из них два-

дцать восемь  воспитывают-
ся в двенадцати семьях, на-
ходящихся в социально
опасном положении. Особое
внимание члены комиссии
обратили на то, чтобы все
эти дети были заняты внеу-
рочной деятельностью в
школах либо учреждениях
дополнительного образова-
ния. Оксана Васильевна от-
метила, что необходимо тща-
тельно проводить адресную
работу с семьями, активно
вовлекать детей в кружки и
секции, привлекать к уча-
стию в социально значи-
мых мероприятиях. 

Ещё один важный вопрос,
вынесенный на обсуждение,
– недопущение продажи не-
совершеннолетним энерге-

тических напитков, спирто-
содержащей и табачной про-
дукции. Комиссия по делам
несовершеннолетних регу-
лярно проводит разъясни-
тельную работу с продавца-
ми магазинов, тем не менее,
участники круглого стола
приняли решение эту рабо-
ту продолжить, организо-
вать профилактические ме-
роприятия, акции по рас-
пространению в магазинах
тематических памяток, а
также напомнить некото-
рым индивидуальным пред-
принимателям об админи-
стративной и уголовной от-
ветственности за продажу
алкогольной и табачной
продукции несовершенно-
летним.

Также на заседании об-
суждали вопросы взаимо-
действия различных учреж-
дений в вопросах оказания
как медицинской, так и пси-
холого-педагогической, со-
циальной помощи семьям,
находящимся в социально
опасном положении. По ито-
гам круглого стола были
приняты решения о прове-
дении ряда профилактиче-
ских и социально значимых
мероприятий в поселении.
«Продолжаем работать в
прежнем режиме, система
постепенно выстраивается
и свои плоды даст», – подве-
ла итоги работы Оксана Ли-
пунова, поблагодарив участ-
ников круглого стола.

Марина ЗЕЛЕНСКАЯ.

Территориальная комиссия по делам
несовершеннолетних осваивает новые формы
работы – в начале октября в городском
поселении Новоаганск состоялось заседание в
формате круглого стола, где обсудили ряд
важных вопросов. Темой заседания стали
меры по предупреждению чрезвычайных
происшествий с детьми, в том числе
суицидальных попыток несовершеннолетних.

В Нижневартовском районе 
за 9 месяцев 2015 года отмечается
значительный рост производства
сельскохозяйственной продукции. 

В рамках плана мероприятий по обеспечению
устойчивого развития экономики и социальной
стабильности продолжается работа по содей-
ствию импортозамещению. Во многом рост про-
изводства продукции связан с увеличением по-
головья сельхозживотных. 

Так, за три квартала этого года удалось заго-
товить 775,7 тонны мяса, 1395,5 тонны молока
и 35 тысяч яиц. В среднем производство про-
дукции на крестьянско-фермерских хозяйствах
и личных подворьях увеличилось на 16,7%. Как
отмечают в профильном департаменте авто-
номного округа, это лучший показатель среди му-
ниципалитетов Югры. 

Переработкой продукции в настоящее время
занимаются 7 цехов, из них 3 – производят мо-
лочную продукцию. 

Стоит отметить, что администрация Нижне-
вартовского района создаёт условия и для реа-
лизации продукции. В том числе проводит
круглые столы с участием представителей КФХ
и крупных торговых сетей, на которых обсуж-
даются самые актуальные вопросы. В результа-
те совместной работы мясная, молочная, рыбная
продукция местных товаропроизводителей и
товары из дикоросов реализуются в 22 пред-
приятиях района и более чем в 65 торговых точ-
ках региона. Кроме того, продолжается практи-
ка по заключению контрактов с местными то-
варопроизводителями на поставку продукции в
бюджетные учреждения района. В целом на 2015
год заключено 74 контракта на общую сумму
почти в 10,5 миллиона рублей. 

Эти и другие мероприятия позволили повысить
уровень реализации готовой продукции живот-
новодства. За 9 месяцев 2015 года реализация
молока составила почти 94,5%, мяса – 96,6%. 

Пресс-служба администрации района.

Бурёнок-то
прибавилось

СельСкое хозяйСтво



Верх Счастья на вершине Доброты.
Александр ПоуП.
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КРуГлый Стол

Участниками круглого стола
стали представители обществен-
ной организации ветеранов войны
и труда, ветеранов боевых дей-
ствий и вооружённых сил, инва-
лидов и пенсионеров Нижневар-
товского района, представители
управления по делам гражданской
обороны и чрезвычайных ситуа-
ций, молодёжного совета при ад-
министрации городского поселе-
ния Излучинск, отделения по
Нижневартовскому району «Мо-
лодая гвардия Единой России», мо-

лодёжного центра «Луч» и образо-
вательных учреждений  Излу-
чинска. Важным гостем встречи
стала Ирина Максимова – пред-
седатель ассоциации детских и мо-
лодёжных объединений ХМАО –
Югры, член Общественной пала-
ты ХМАО – Югры.

Данная тема очень важна. Ведь
статистика неумолима: каждую
минуту в стране пропадает ребё-
нок, а некоторые дети убегают из
дома сами из-за конфликтов с ро-
дителями или сверстниками;

ввиду отсутствия контроля со сто-
роны взрослых подростки совер-
шают необдуманные поступки, ко-
торые приводят к серьёзным фи-
зическим и психологическим трав-
мам.

Для предложения конкретных
решений данной темы участники
встречи предложили множество
различных проектов. Но наиболее
ярким и интересным стал проект
«Тетрадка дружбы» – это возмож-
ность самореализации детей и
учащейся молодёжи через участие
в социально значимых инициа-
тивах и практиках.Благодаря
этому проекту мы сможем узна-
вать детей поближе и предотвра-
щать многие небезопасные по-
ступки, вовлекая детей, чьи семьи
оказались в трудной жизненной

ситуации, для участия в полезных
мероприятиях. Другими слова-
ми, проект «Тетрадка дружбы» –
желание делать вместе добрые и
нужные дела.

Я являюсь волонтёром Нижне-
вартовского района и призываю
ребят принять участие в реализа-
ции этого проекта: подай заявку на
участие в проекте – создай «Тет-
радь дружбы», участвуй в добро-
вольческих и благотворительных
мероприятиях! Заполненные тет-
ради с результатами творческих
дел сдаются организаторам про-
екта, которые постараются отме-
тить заслуги каждого ребёнка. Да-
вайте вместе делать добрые дела!

алёна Силаева,
объединение «Лидер»

РЦТДиМ «Спектр».

По СледаМ ПРаздНиКа

Профессия на века

Поздравительная партийная акция проходит в поселе-
нии с 2011 года. Секретарь и члены политсовета местного
отделения передали поздравительные адреса от регио-
нального отделения партии в адрес всех руководителей и
коллективов образовательных учреждений.

«На праздничные мероприятия традиционно приглашаем
ветеранов, а тем, кто не смог прийти, поздравления от пар-
тии на дому передали учащиеся школ, – пояснила секре-
тарь первичного новоаганского отделения Елена Поль. –
Мы стараемся не забыть ни один педагогический коллек-
тив». Кроме того, были проведены встречи с ветеранами пе-

дагогического труда для обсуждения насущных проблем и
дальнейшего решения тех вопросов, которые их интересуют.
«Наши ветераны живо интересуются жизнью поселения, –
прокомментировал председатель Совета депутатов Вла-
димир Прокопчук. – Задавали вопросы по благоустройству
территории, по планам администрации поселения, по пар-
тийным проектам, которые реализуются на территории по-
селения. Также были затронуты бытовые проблемы пен-
сионеров».

Кира виНоГРадова.
Фото из архива первичного Новоаганского отделения

всероссийской политической партии «Единая Россия».

ПоделиСь вПечатлеНиеМ!

Артисты из чемоданчика
снова в путиК празднованию Дня учителя

в городском поселении Новоаганск
присоединились представители
первичного отделения всероссийской
политической партии «Единая Россия». 

Давайте вместе делать добрые дела

Выехали мы в поло-
вине десятого. Ночью
выпал снег, вся земля
оказалась под почти 10-
сантиметровым слоем
снега, недаром в тот день
был праздник Покров.
Пошёл мокрый снег с
дождём, почти всё время
в машине работали двор-
ники, очищая ветровое
стекло от дождя со сне-
гом и от брызг проходя-
щего тран спорта. 

Первый населённый
пункт нашего маршру-
та – село Охтеурье. Доехали за три
часа. Как раз у школьников  за-
кончились занятия. Поэтому они с
удовольствием посетили комплекс,
многие захотели поиграть в на-
стольные игры, других заинтересо-
вал Интернет. Стоянка в селе была
около часа, а потом мы поспешили
дальше.

Посёлок Ваховск находится ки-
лометрах в десяти от села Охтеурье.
Нас уже ждали воспитанники дет-
ского сада «Лесная сказка». Для
них мы подготовили сказочное
театрализованное кукольное пред-
ставление в рамках мобильного
проекта «Артисты из чемоданчи-
ка». На этот раз выбрали сезонные
сказки «Осенний листочек» и «Как
заяц шубу менял». Большой вос-
торг у малышей вызвало первое
появление кукол из-за ширмы.
Библиотекарь Центральной рай-
онной детской библиотеки Елена
Бакулина с первой минуты обще-
ния наладила с малышами кон-
такт. Показав сказки, она задава-
ла детям вопросы, проверяя, на-
сколько внимательными они были
при просмотре кукольного мини-

спектакля. Дети с азартом и энту-
зиазмом включились в процесс. Тя-
нули руки, иногда отвечали хором.
Потом Елена Владимировна, надев
маску зайчика, читала сказку «Лиса
и Заяц». После окончания сказок де-
тишкам было предложено самим по-
участвовать в представлении, по-
играть в перчаточные куклы, надев
их себе на руку, а кому не досталось
кукол, надели маски зверушек. Мы
выбрали детей в масках кошек и по-
играли с ними в «Маму Кошку», при
этом Елена Владимировна была
Мамой Кошкой, а малыши – её ко-
тятами. Дети расшалились, расшу-
мелись, стали играть друг с другом
в сказки, менялись куклами, мас-
ками. Воспитатели еле их угомо-
нили, да и пришло время про-
щаться. Воспитатели и заведующая
детсадом тепло благодарили биб-
лиотекарей, ребятишки хором ска-
зали: «Спасибо!» 

«Чемоданчик» отправился до мой,
впереди его ждут новые встречи и
новые знакомства… 

Сотрудники
Межпоселенческой библиотеки

Нижневартовского района.

2 октября в Излучинске состоялся круглый стол на
тему «Предупреждение чрезвычайных происшествий
с несовершеннолетними и поиск пропавших детей»,
организованный комиссией по делам
несовершеннолетних и защите их прав
администрации района.

14 октября КИБО отправился по маршруту № 4:
Излучинск – село Охтеурье – посёлок Ваховск –
Излучинск. 
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Заказчик АО «Связьтранснефть» уведомляет и информирует обще-
ственность и население Нижневартовского района о намечаемой хо-
зяйственной деятельности. Целью намечаемой деятельности является
строительство сетей связи в рамках объекта: «Высокоскоростная линия
связи на участке Демьянск – Томск. Третий этап». Этап 3.1.

Размещение сооружений связи предусматривается на территории
Ханты-Мансийского автономного округа в Нижневартовском районе
вдоль существующих магистральных нефтепроводов «Бахиловский ЦПС
– Хохряковский ЦПС» и «Хохряковский ЦПС – ЦПС Тюменская» на рас-
стоянии от 100 до 254 метров от оси существующих магистральных неф-
тепроводов.

Ориентировочная площадь земельных участков 7,2217 га.
Воздействие на окружающую среду при проектировании и строи-

тельстве будет минимальным. При эксплуатации данного объекта воз-
действия на окружающую среду оказываться не будет.

Проектно-изыскательские работы выполняет организация ООО ПП
«Связькомплекс», генеральная проектная организация АО «Гипросвязь-
4» (г. Новосибирск).

Замечания и предложения от общественности и других участников
оценки воздействия на окружающую среду принимаются в письменной
форме в течение 30 дней со дня опубликования данного объявления по
адресу: Россия, 628433, Тюменская обл., Ханты-Мансийский автоном-
ный округ – Югра, пгт. Белый Яр, пер. Манежный, 26. Главный инженер
Олег Викторович Торский.

АО «Гипросвязь-4»: 630082, г. Новосибирск, ул. 2-я Союза Молодежи,
31. Главный инженер Сергей Николаевич Чебаков.

ПП «Связькомплекс»: 630099, г. Новосибирск, ул. Орджоникидзе, 47.
Главный инженер Алексей Альбертович Резвов.

Зарегистрированы изменения и дополнения в Устав
с.п.Ларьяк Управлением Министерства юстиции РФ по
ХМАО – Югре 12 октября 2015 года № ru 865043042015004

решение совета
депутатов сельского

поселения Ларьяк
от 17.09.2015 № 94

В целях приведения Устава сельского по-
селения Ларьяк в соответствие действую-
щему законодательству Российской Феде-
рации, руководствуясь Федеральным за-
коном от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих
принципах организации местного само-
управления в Российской Федерации», Фе-
деральным законом от 22.12.2014 № 447-
ФЗ «О внесении изменений в Федеральный
закон «О государственном кадастре не-
движимости» и отдельные законодательные
акты Российской Федерации, Федеральным
законом от 29.12.2014 № 456-ФЗ «О внесе-
нии изменений в Градостроительный ко-
декс Российской Федерации и отдельные за-
конодательные акты Российской Федера-
ции», Федеральным законом от 29.12.2014
№ 458-ФЗ «О внесении изменений в Фе-
деральный закон «Об отходах производства
и потребления», отдельные законодатель-
ные акты Российской Федерации и при-
знании утратившими силу отдельных за-
конодательных актов (положений законо-
дательных актов) Российской Федерации»,
Федеральным законом от 29.03.2015 № 204-
ФЗ «О внесении изменений в Федеральный
закон «О физической культуре и спорте в
Российской Федерации» и отдельные за-
конодательные акты Российской Федера-
ции», Федеральным законом от 29.06.2015
№ 187-ФЗ «О внесении изменениц в Фе-
деральный закон «Об общих принципах ор-
ганизации местного самоуправления в
Российской Федерации», 

учитывая результаты публичных слу-
шаний по решению сельского поселения
Ларьяк от 18.08.2015 «Об утверждении про-
екта решения сельского поселения Ларьяк
«О внесении изменений в Устав сельского
поселения Ларьяк», Совет депутатов сель-
ского поселения Ларьяк 

Решил:
1.Внести в Устав сельского поселения

Ларьяк  изменения и дополнения соглас-
но приложению.

2. Направить настоящее решение на ре-
гистрацию в Управление Министерства
юстиции Российской Федерации по Ханты-
Мансийскому автономному округу – Югре
в установленные законодательством сроки
для государственной регистрации.

3. Опубликовать (обнародовать) настоя-
щее решение на официальном веб-сайте ад-
министрации сельского поселения Ларьяк
(www.admlariak.ru.) после государственной
регистрации.

4. Настоящее решение вступает в силу
в соответствии с Федеральным законом «Об
общих принципах организации местного са-

моуправления в Российской Федерации». за
исключением подпункта 1.1. пункта 1 при-
ложения к настоящему решению, которые
вступает в силу с 1 января 2016 года. 

е.Э звезда, 
глава сельского поселения.

Приложение к решению 

Совета депутатов сельского поселения Ларьяк

от 17.09.2015 № 94

изменения в Устав 
сельского поселения Ларьяк

1. Часть 1статьи 3:
1.1. Пункт 19 изложить в новой редакции:
19) участие в организации деятельности

по сбору (в том числе раздельному сбору)
и транспортированию твердых комму-
нальных отходов;»

1.2.Дополнить пунктом: 
37) участие в соответствии с Федераль-

ным законом от 24 июля 2007 года № 221-
ФЗ «О государственном кадастре недви-
жимости» в выполнении комплексных ка-
дастровых работ.

2. Пункт 1 статьи 30 дополнить под-
пунктом 8.1.) следующего содержания:

8.1.) разработка и утверждение программ
комплексного развития систем комму-
нальной инфраструктуры поселений, про-
грамм комплексного развития транспорт-
ной инфраструктуры поселений,  про-
грамм комплексного развития социальной
инфраструктуры поселений, требования к
которым устанавливаются Правительством
Российской Федерации;

3. В подпункте 2 части 2 статьи 26 слова
«в соответствии с Федеральным законом «О
трудовых пенсиях в Российской Федера-
ции»» исключить.

4. В подпункте 2 части 7 статьи 46 слова
«в соответствие с Федеральным законом «О
трудовых пенсиях в Российской Федера-
ции»» исключить.

5. В пункте 4 статьи 36 слова «Порядок
обнародования муниципальных норма-
тивных правовых актов и другой офици-
альной информации, места размещения,
перечень ответственных за размещение лиц
устанавливается решением Совета депу-
татов сельского поселения Ларьяк» ис-
ключить.

6. Подпункт 16 пункта 1 статьи 3 изло-
жить в новой редакции:

«16. обеспечение условий для развития
на территории поселения физической куль-
туры, школьного спорта и массового спор-
та, организация проведения официальных
физкультурно-оздоровительных и спор-
тивных мероприятий поселения;».

7. Подпункт 4 пункта 4 статьи 12 до-
полнить словами «, за исключением слу-
чаев, если в соответствии со статьей 13 Фе-
дерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ
«Об общих принципах организации мест-
ного самоуправления в Российской Феде-
рации» для преобразования муниципаль-
ного образования требуется получение со-
гласия населения муниципального обра-
зования, выраженного путем голосования
либо на сходах граждан».

О внесении изменений в Устав сельского
поселения Ларьяк
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Всем известно, что опасно ез-
дить в автомобиле не пристёгну-
тым ремнями безопасности. Но
всё намного серьёзнее для хруп-
кого детского организма. В си-
туации, когда взрослый отдела-
ется лёгкими ссадинами и синя-
ками, ребёнок получит серьёзные
травмы.

Штатные средства безопасно-
сти автомобиля рассчитаны на
пассажиров ростом от 150 см. По-
душки и ремни минимизируют
вероятность травматизма пасса-
жира в случае рывка. Если при-
стегнуть ребёнка (считается, что
рост ребёнка до 12 лет не пре-
вышает 150 см) штатными рем-
нями, как взрослого, то ремни
удержат малыша, но диагональ-
ный ремень, проходящий у взрос-
лого человека через плечо, у ре-
бёнка неизбежно попадает в
район шеи или головы, что при
резком торможении почти на-
верняка приведёт к серьёзней-
шим травмам.

Надувные подушки безопас-
ности спроектированы таким об-
разом, чтобы раскрываться на
уровне груди взрослого пасса-
жира. Ребёнку же этот удар будет
приходиться в область головы,
что может привести к тяжёлой
травме или даже гибели. Поэто-
му при перевозке ребёнка на пе-
реднем пассажирском сидении
подушка безопасности должна
быть отключена.

Для транспортировки детей в
автомобиле используют специ-
альные детские автокресла или
удерживающие устройства.

В зависимости от веса ребёнка
детские удерживающие устрой-
ства делятся на группы. Эта
классификация применяется во
всём мире и поддерживается рос-
сийским ГОСТом. Бывают си-
денья, которые соответствуют
сразу нескольким весовым груп-
пам, а также автокресла-транс-
формеры, которые «растут» вме-
сте с ребёнком.

Не все устройства называют ав-
токреслом, поскольку за ними за-
крепились свои бытовые назва-
ния. Устройство группы 0 назы-
вают автолюлькой. Обычно оно
представляет собой верхнюю
часть коляски, которую можно за-
крепить при помощи специ-
альных ремней на заднем си-
денье автомобиля. Устройство
группы 0+ часто называют «пе-
реноской», потому что удобно
ещё дома посадить в неё малыша
и уже в ней донести до машины.

Устройство группы III назы-
вают бустером, подушкой. Его
нужно использовать для пере-
возки детей, чей рост и вес уже
близок к взрослым параметрам.
Это сиденье специальной формы,
у него нет спинки, однако его
конструкция позволяет ремням
безопасности правильно прохо-
дить по плечу ребенка.

И помните — перевозя ребён-
ка в автокресле, не забывайте
пристёгиваться сами. Ведь наши
дети в первую очередь стремятся
во всём брать пример с нас самих!

отделение по пропаганде Бдд 
оГиБдд оМвд россии 

по Нижневартовскому району.

БезоПасНость движеНия

ремень для ребёнка

15 октября в Излучинское от-
деление полиции № 1 ОМВД Рос-
сии по Нижневартовскому району
поступила информация, что на
одном из крестьянско-фермерских
хозяйств, расположенном на пра-
вобережном карьере, в районе НВ
ГРЭС, выявлен факт хищения ме-
таллоконструкций. 

Участковые уполномоченные по-
лиции незамедлительно выдвину-
лись в акваторию реки Вах и за-
держали катер, буксирующий
баржу, на которой находился экс-
каватор «Хундай» и около 10 тонн
похищенного металла. 

На катере было четверо мужчин
во главе с капитаном, все жители

города Нижневартовска. Капитан
судна был в состоянии алкоголь-
ного опьянения.

В процессе разбирательства за-
держанные признались, что газо-
резкой разрезали металлокон-
струкции и при помощи экскавато-
ра загрузили на баржу. Кроме этого,
за нарушение правил перевозки ору-
жия и патронов к нему в отношении
одного из задержанных составлен
административный протокол по ст.
20.8 КоАП РФ, оружие изъято.

В настоящее время по факту со-
вершения преступления ведётся
проверка.

Пресс-служба оМвд россии 
по Нижневартовскому району.

Полицейские задержали баржу. а там...

ПравоПорядок

П-291


	1 pol 22.10.15
	2  pol 22.10.15
	7 пол  22.10.15
	8 pol 22.10.15

